



6 Pièces

222 m²

Réf. 2_10031

650 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - ancienne mas d'environ 142m2, entièrement rénové, situé au milieu des vignes avec vue sur Iorgues sur un terrain CLôturé de 2883m2 ! La maison se compose de 2 niveaux. Au premier étage il y a une spacieuse terrasse, une cuisine entièrement équipée, un salon avec poêle à bois et air conditionné, 2 chambres et une salle de bains avec toilettes. Un demi-niveau plus bas se trouve une autre salle de bains et des toilettes. Le rez-de-chaussé se compose d'un hall (entré d'origine), d'une chambre et d'une cuisine. Il y a également une chambre d'amis séparé avec une salle de bains et des ...

Sole agency - former farmhouse of approx. 142m2 , entirely renovated, located among vineyards with a view of Iorgues on a fenced plot of 2883m2! The house consists of 2 levels. On the first floor there is a spacious terrace, a fully equipped kitchen, a living room with a wood stove and air conditioning, 2 bedrooms and a bathroom with toilet. Half a level down there is another bathroom and a toilet. The ground floor comprises: a hall (original entrance), a bedroom and a living kitchen. There is also a separate guest room with a bathroom and toilet, accessible via a covered terrace. From the ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

